
Herr Strack teilt mit, da der Haushalt 2022 relativ spät beschlossen worden sei, sich die Summe der 
übertragenden Ermächtigung in einem überschaubaren Rahmen bewege. Der Großteil der übertragenden 
Ermächtigungen habe bereits in 2022 ausgezahlt/abgearbeitet werden können.  
 
Weitere Nachfragen ergeben sich hierzu nicht. 


